

Protokoll KoKreis-Sitzung vom 15. Jan.2013

Anwesend: Albrecht, Carolin (Protokoll), Georg, Sigi, Tomas, Ullrich
Entschuldigt: Carlo, Elke, Heike
Vermisst: Günter

Tagesordnung:

1. Veranstaltung des AK Frieden durch Abrüstung „Virtuelle Kriegsspiele“
2. Rückschau Kinderarmut-Kongress vom 12.1.
3. Fragebogen „Umverteilen“ aus dem Bundesbüro
4. Mitgliederversammlung
5. Termine

1. Veranstaltung „Virtuelle Kriegsspiele“ des AK Frieden durch Abrüstung

Am 31.1. um 19.30 Uhr im Bonhoeffer-Haus mit Michael Schulze von Glaßer.

Wie wirken sich Kriegsspiele aus, wer sind die Profiteure, welche Interessen stecken dahinter?
Finanzieller Rahmen: 100-300 €. Ullrich fragt noch bei den Mitveranstaltern nach, was fehlt finanzieren wir selber.

Sigi schickt die Einladung über die Liste und ans Kinderbüro.

Ullrich informiert die Schulen in Karlsruhe, Carolin die Ettlinger Schulen und die Presse.

2. Rückschau Kinderarmut-Kongress

Sehr gut besucht mit 250 Teilnehmenden, gute Presseresonanz (SWR-Fernsehen, BNN...). Gute Vorträge (ein wenig Kritik an Bosbach, der nicht nah genug an unserem Thema war). Lenz zu vereinnahmend? Große Diskussionsrunde nicht schlecht - hat sich der Fishbowl bewährt? Konzert mit RvV war toll. Alles hat super geklappt.

Verdi und Stadtjugendausschuss haben uns nicht unterstützt – Sigi hakt nach und fragt nach den Gründen.

Folge-Aktion: Wir wollen die Stadt Karlsruhe auffordern, sich an der Umfairteilungskampagne zu beteiligen. Georg entwirft offenen Brief an OB, den wir auf der nächsten Kinderarmut-Sitzung diskutieren. So erreichen wir zumindest, dass das Thema im Stadtrat in die Diskussion kommt. Michael Fischer (Linke) hat angefragt ob wir uns mit ihm und Doro Polle-Holl (Grüne) zusammensetzen wollen um einen möglichen Antrag dazu zu besprechen.

3. Umfrage „Umverteilen“ an die Regionalgruppen

Wir füllen gemeinsam den Fragebogen aus mit Fragen zu Materialien/Schwierigkeiten/Bündnisarbeit in unserer Stadt. Die Fragen sind schwammig und schwierig zu beantworten. Sigi formuliert einen kleinen Bericht ans BuBü mit unseren Aktivitäten zum Thema Umverteilen. Außerdem schlagen wir vor, dass innerhalb von Attac eine breite Strategiedebatte angestoßen wird, die Diskussion auf dem Herbstratschlag fanden wir unbefriedigend.

4. Mitgliederversammlung

Wir machen unsere jährliche MV wieder an einem Mittwoch im März. Voraussichtlich am 13.3. um 19 Uhr. Günter wird gebeten, wieder den Zieglersaal zu organisieren. Außerdem bitten wir ihn nochmals bis dahin das fehlende Protokoll nachzuliefern. Sigi bietet an, es zu schreiben, wenn er Günters Mitschrift bekommt.

Wir wollen auch diesmal wieder einen inhaltlichen Schwerpunkt setzen, damit die MV nicht im Formal-Kram versinkt, sondern politisch diskutiert wird. Georg kann sich vorstellen, ein Impuls-Referat zum Thema Umverteilen zu halten.

Die Tagesordnung machen so bald wie möglich, damit die Einladung rechtzeitig raus kann.

5. Termine

Nächstes KoKreis-Treffen am Dienstag 19. Februar um 18 Uhr in Albrechts Büro.